Ausflug zum Obsthof Bausch

Kinder der Kita Sonnenschein lernen über Äpfel und pressen Apfelsaft



Mit vollem Einsatz haben die Kinder der Kita Sonnenschein auf dem Obsthof Bau in Strahlshausen Apfelsaft gepresst – und dann auch getrunken. Foto: privat/nh

Erprobte Erntehelfer der Schlaufuchskinder des Kindergarten Sonnenschein machten sich am Vormittag mit ihren Erzieherinnen auf den Weg zum Obsthof Bausch in Strahlshausen. Gestärkt nach dem Frühstück im Kindergarten ging es mit dem Kindergartenbus auf Entdeckungstour.

Nach der Begrüßung durch Ferdinand Schuler spazierten sie durch die Apfelplantage. Unterwegs konnten die Kinder einige Äpfel probieren und auch die unterschiedlichen Sorten und ihren Geschmack kennenlernen. Manche Äpfel schmeckten süß und andere waren sauer. Begleitet wurden sie von dem Haus- und Hofhund Paul. Unterwegs trafen sie auch auf Erntehelfer und es wurde ihnen gezeigt, wie man Äpfel richtig pflückt. Am Rand der Plantage waren auch einige Bienenstöcke zu sehen, die für die Bestäubung der Apfelblüten wichtig sind.

Das Saft-Pressen

Bevor es an das Pressen der Äpfel ging, wurde überlegt, was man aus Äpfeln alles herstellen kann. Für das Pressen der Äpfel mussten die Äpfel erst einmal gewaschen und sortiert werden. Danach wurden die Äpfel in einer Maschine klein gehäckselt. Die Maische wurde dann in eine Saftpresse gegeben. Hier konnten die Kinder beobachten wie der Saft in einen Eimer läuft. Der frische Saft wurde anschließend in einen Kanister gefüllt und an die Kinder ausgeschenkt.

Die Kinder und die Erzieher des Kindergarten Sonnenschein aus Frieda bedanken sich bei Ferdiand Schuler für den schönen und lehrreichen Vormittag auf dem Obsthof. red/salz